

COPA-DATA

Software-Plattform weiterentwickelt

[18.07.2019] Eine neue Version der COPA-DATA Software-Plattform zenon ist veröffentlicht worden. zenon 8.10. soll schneller, effizienter, vernetzter und sicherer sein als sein Vorgänger.

Das Unternehmen COPA-DATA hat die neueste Version seiner Software-Plattform zenon veröffentlicht. Die Automatisierungssoftware für die Fertigungs- und Energiebranche bietet nun eine verbesserte Performance, eine erhöhte Anwenderfreundlichkeit in der Runtime und im Editor, mehr Flexibilität in der chargenorientierten Produktion sowie die Unterstützung von freigegebenen Eigenschaften und dem Combi Element in der Web Engine, informiert COPA-DATA. Gemeinsam mit der neuesten Version zenon 8.10 steht jetzt auch die aktualisierte Reporting- und Analytics-Software zenon Analyzer 3.30 zur Verfügung. Für Gerald Lochner, Head of Product Management bei COPA-DATA, sind die Herausforderungen unserer Zeit klar: „Wir haben zenon entsprechend den Anforderungen moderner Automatisierung weiterentwickelt. Die Software-Plattform ist nun schneller, effizienter, vernetzter und noch sicherer als zuvor. Erneut haben wir für unsere Kunden in diesem Entwicklungszyklus das Credo unseres Firmengründers Thomas Punzenberger umgesetzt: Das geht doch einfacher.“

(sav)

Stichwörter: Informationstechnik, COPA-DATA, zenon